

BOLETÍN No. 566 ->>

Imparte Javier Solórzano conferencia magistral en la UAA como parte de las actividades por el 40 aniversario de la Institución.

Defender el humanismo y la pluralidad del pensamiento indispensable para que los profesionistas sean ciudadanos comprometidos e informados: MAC

Como parte de las celebraciones del 40 aniversario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se llevó a cabo la conferencia magistral impartida por el periodista Javier Solórzano, denominada "El México de estos días", en donde participó de manera copiosa la comunidad universitaria para escuchar sobre la situación actual de nuestro país en materia política, económica y social.

Al dar la bienvenida al dos veces ganador del premio nacional de periodismo, el rector Mario Andrade Cervantes expresó que el ser humano debe ser crítico de su entorno y formarse una opinión personal respecto al mundo que lo rodea.

Destaco que Javier Solórzano fue uno de los primeros periodistas mexicanos que impulsaron la diversidad de ideas y el debate democrático desde los medios de comunicación y un promotor de la formación de espectadores informados.

Por ello se congratuló de que el también conductor de televisión y radio, pudiera compartir sus conocimientos e ideas con la comunidad universitaria en una Institución en la que se defiende el humanismo y la pluralidad de pensamiento. En este sentido expresó que en México es necesario contar con profesionistas que sean sensibles a la realidad social, comprometidos, informados y capaces de afrontar con éxito los retos de la consolidación democrática.

En su disertación, Solorzano Zinser destacó el momento que vive México en el que, comienzan a plantearse entendimientos porque hay condiciones de diálogo entre las fuerzas políticas y con ello se pueden poner en marcha reformas que podrán tener resultados en el mediano y largo plazo.

Destacó algunos aspectos de las reformas educativa, energética y de telecomunicaciones, especialmente hablado de la necesidad de promover la competitividad en los diferentes sectores para evitar que la riqueza siga concentrándose de manera significativa en un pequeño grupo de élite, mientras la pobreza se incrementa exponencialmente.

En su conferencia habló también de la necesidad de mantener y fomentar el pensamiento crítico dentro de las universidades, porque las educación ayuda en la formación del pensamiento y ofrece las herramientas para la transformación personal y social.





Javier Solorzano apuntó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes tendrá un papel muy importante en los temas de evaluación educativa, lo cual es motivo de orgullo para la comunidad universitaria.

Al finalizar la conferencia magistral, el periodista Javier Solórzano firmó el libro e visitantes distinguidos de la UAA, expresando en sus líneas: "Querida Universidad Autónoma de Aguascalientes, gracias por recordarme la importancia de pensar y pensar. Gracias por ayudarme a recordar quien debo ser. Gracias por ser parte crítica de este país que es nuestro, muy nuestro, gracias por ayudarme a pensar que estar en la universidad es el futuro del país, saber que estar en ella es estar en el futuro. Felicidades por los 40, por nuestros 40. Salud"









